

### N° 3 IDENTITE REGIONALE vs IDENTITE REGIONALE

Le Goubelin a la vue basse c'est bien connu...mais l'ouïe fine ! Quand il entend certains se pâmer devant des drapeaux noirs et blancs, avec ou sans tête de maure, et ne rien faire chez eux, il a le sang qui tourne!

Il sait aussi peser le pour et le contre, et ne pas toujours faire l'espiègle.

Ainsi quand le Goubelin entend qu'il faut défendre l'identité nationale il ne peut s'empêcher de penser à son bout de terre normande et se dire que : qui peut le plus peut le moins.

Les mairies se drapent de trois couleurs et d'étoiles, mais les « cats » risquent d'être en voie de disparition !

Contrairement à d'autres, les normands dans leur grande majorité n'ont jamais opposé leur pays et leur province, c'est donc leur rendre justice que de laisser leurs miroirs rouges et jaunes devant l'entrée du temple de la république.

S'il n'était pas petit déjà, le Goubelin vous demanderait à genoux d'envoyer un mail à toutes les mairies à qui il manque certaines couleurs...

Envoyez lui itou le nom des récalcitrants et il se chargera de les goubeliner le moment venu.

Le Goubelin Déchaîné (organe dépressif)